
Fonte ufficiale: Mari Swa
Canale YouTube: Swaruu Oficial
Pubblicato, il: 25 agosto 2024

Informazione proveniente dalle acque di sopra
..............................................................................

TAYGETA NEWS
NOTIZIE SPAZIALI Nr.37 (del 23 agosto 2024)

Attualizzazioni della Federazione Galattica,
esopolitica Taygetiana

Nuovamente, ciao!
Grazie per stare quí con me ancora una volta. Spero che oggi stiate bene.
Sono Mari.
Benvenuti sul mio Canale.
Questa informazione, puó essere vista come fantascienza o come meglio lo vede lo spettatore, e
la pubblico solo a scopo di intrattenimento; Comunque, io prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Prima notizia di oggi:
Questa mattina, pochi minuti prima di scrivere queste parole, ho parlato con una donna 
Andromedana che rappresenta la sua Società.
Ancora una volta, preferisco non menzionare il suo nome, dato che è molto conosciuta quassù e 
anche in alcuni ambienti di ricerca Extraterrestre sulla Terra.
Non è ufficialmente una Rappresentante della Federazione Galattica, anche se, secondo le sue 
parole, agisce anche come tale ogni volta che è necessario.

Normalmente, mi vesto in modo molto normale e confortevole, principalmente con abiti terrestri. 
Indosso una maglietta grigio chiaro, pantaloni sportivi neri con una sottile riga bianca e scarpe da 
ginnastica bianche con fiori rosa.
Tuttavia, per l'incontro con lei, ho indossato per la prima volta, un'armatura Reale elaborata ed 
eccessivamente decorata, con un mantello viola con fodere dorate.



È stata realizzata e progettata appositamente per me, dall'Alto Consiglio Taigetiano, ed è stata 
spedita quì da Temmer, arrivando proprio l'altro ieri, mercoledì scorso, quando la nostra Nave dei 
Rifornimenti, Sasketch II, è arrivata quì come previsto.

Menziono questo dettaglio perché è importante per me, principalmente per due ragioni: La prima, è 
che avevo bisogno di fare una dichiarazione visiva o di sottolineare un punto per generare un po' di 
rispetto da parte di qualsiasi Rappresentante ufficiale di qualsiasi razza stellare e della Federazione 
Galattica, affinché si rendano conto che ora sono la nuova Regina Taygetiana e che, ora, sono io al 
comando quì, nonostante il mio volto da ragazzina di 16 anni.

Il mio secondo punto, e forse il più importante dei due, è che avevo bisogno di fare una 
dichiarazione per me stessa, così da rendermi conto che ora sono la nuova Regina, perché noto che 
porto ancora con me una certa incredulità, con un po' di paura o di timore nel rendermi conto di chi 
sono ora.

Ho parlato con la Rappresentante femminile Andromedana dal mio posto al centro del Ponte 
dell'Astronave Sadicleya, usando un semplice schermo olografico e non un sistema di presenza 
remota. Il re Urmah, Rur, per tutta la settimana aveva parlato con gli Andromedani, inclusi coloro 
che sono rappresentanti della Federazione Galattica, riguardo all'incidente che ho avuto 
recentemente con uno di loro. Volevo parlare con lui prima della conversazione che ho appena 
avuto con la donna Andromedana, per farmi raccontare cosa fosse successo e cosa avessero 
concordato, ma quando ho chiesto a Rur, mi ha solo detto che avrebbe parlato con me più tardi e 
che avrei dovuto parlare prima con l'Andromedana, quindi, beh, l'ho fatto. Sono molto curiosa di 
sapere cosa abbia detto loro Rur. Lo condividerò con voi, non appena lo saprò.

L'Andromedana, è stata molto gentile fin dall'inizio, come ci si aspettava da lei, dato che è 
un'esperta in Esopolitica. Dopo i saluti, mi ha espresso la sua simpatia, affermando che l'ultimo 
incidente che ho avuto, è stato sfortunato. Tuttavia, non dovrei interrompere nessuna comunicazione
o relazione con il popolo Andromedano solo per questo, poiché sono tutti molto diversi e, un 
problema con uno, non deve definire un'intera razza,... come se io non lo sapessi. Le ho risposto che
qualsiasi Rappresentante che parli con il Leader di un'altra razza, in realtà sta parlando per tutto il 
suo popolo, quindi devono fare molta attenzione a come agiscono e a ciò che dicono, poiché 
diplomaticamente, sono la somma di tutta la loro razza e di tutto ciò che la definisce.

In secondo luogo, il Diplomatico poco diplomatico Andromedano con cui ho parlato, parlava per gli
interessi della Federazione Galattica. Li stava rappresentando durante quella riunione, e non alla 
civiltà Andromedana che, apparentemente, ora sta prendendo le cose sul personale, da quel che si 
può vedere. La donna Andromedana, mi ha guardato senza risposta, come se non avesse capito ciò 
che ho detto, e poi, è passata ad altre cose.
Ha insistito, che dovrei evidenziare le migliori parti della Federazione Galattica con le persone con 
cui parlo, invece di sottolineare solo i loro difetti. Ho solo risposto, che non avevo bisogno di farlo, 
poiché la Federazione, è molto brava a pubblicare la sua propaganda in tutto questo Quadrante 
Galattico, mentre nessuno osa condividere le sue numerose carenze.
La donna Andromedana, ha quindi insistito che sarebbe molto meglio se cooperassi con la 
Federazione Galattica, invece di essere antagonista nei suoi confronti, poiché sarebbe molto più 
produttivo.

Risposi, che non avrei cooperato con loro, finché avessero continuato con le loro tattiche oscure ed 
elusive, che non fanno altro che screditarli. Dissi, che la mia amministrazione ed io, saremmo stati 
diplomatici con loro, ma avremmo continuato a far rispettare la nostra etica molto più trasparente, 
così come quella dei nostri numerosi alleati: i membri della razza stellare del Consiglio di Alcyone, 
i membri del conglomerato Urmah, così come i Liriani della stella Vega e gli Antariani, che ora 
sono apertamente dalla nostra parte.



La donna Andromedana, continuò a esprimere il suo punto di vista, affermando che avrei dovuto 
notare come il mio gruppo di razze che non cooperano con la Federazione Galattica, stava 
crescendo; di conseguenza, avrei dovuto capire perché lei mi vedeva come pericolosa; Pertanto, la 
Federazione, avrebbe cercato di risolvere le sue differenze con me e il mio gruppo in modo 
diplomatico e il più presto possibile, e questa era una delle ragioni per cui stava parlando con me.

Poi, mi chiese quali fossero le mie ragioni per agire in questo modo contro la Federazione, e si 
sedette ad ascoltare.

Le risposi, affermando che non stiamo agendo in modo ostile contro la Federazione, ma stiamo 
osservando quello che stanno facendo contro di noi e in molti modi, considerando che l'incidente 
più ovvio e più grave, è stato il recente attentato alla vita dell'ex Regina Alenym, un incidente che è 
stato rapidamente spazzato sotto il tappeto della Federazione, come se non fosse mai accaduto, e 
che è stato ed è ancora irrispettosamente minimizzato e messo da parte dalla Federazione Galattica, 
come se fosse una cosa „petite“,... di poca importanza, nonostante abbiamo prove definitive che 
l'arma biologica utilizzata contro Alenym, poteva provenire solo da un laboratorio specifico della 
Federazione Galattica, situato in una delle loro Basi Stellari su Saturno.

Questo, perché il patogeno, isolato nei nostri laboratori, contiene una specifica catena proteica 
aggiuntiva alla sua estremità, che funge da firma intenzionale. È un marchio, ed è comunemente 
utilizzato da innumerevoli razze affinché le loro creazioni genetiche possano essere ricondotte a 
loro.

La Federazione Galattica, pensava stupidamente che non l'avremmo trovata e, se l'avessimo trovata,
pensavano che non saremmo riusciti a collegare la firma della proteina al loro specifico laboratorio 
della Federazione Galattica, come abbiamo fatto e in modo molto efficace, quindi la loro unica 
possibile reazione, essendo stati colti con le mani nel sacco, è stata quella di utilizzare i loro oscuri e
torbidi meccanismi per far credere che tale incidente non sia mai accaduto.

Dopo un incidente così spaventoso, era logico che il popolo Taygetiano e i suoi alleati, prendessero 
maggiori precauzioni, e io ancor di più, poiché logicamente sarei stata il loro prossimo obiettivo. 
L'Andromedana, mi interruppe a questo punto, per dirmi che eravamo antagonisti della Federazione
Galattica, già prima del tentativo di avvelenare la vita dell'ex Regina Alenym, ma risposi 
rapidamente:
"È così che agisce la Federazione Galattica contro le persone e i Leader che non seguono i suoi 
mandati in modo obbediente e cieco? Che fine hanno fatto i mezzi diplomatici?".
Dopo ciò, è logico che intensifichiamo i nostri protocolli di sicurezza e la nostra presenza militare 
quì per la nostra protezione.

Questo, non è un incidente isolato. È solo uno in più nella lista infinita di incidenti e aggressioni 
della Federazione Galattica contro i suoi membri, tutti destinati a costringerli ad allinearsi con i 
mandati di chi ha il controllo, poiché questa, è una delle parti più oscure della Federazione stessa, 
dato che nessuno sa chi sia al comando, ci viene solo detto che sono membri di razze stellari 
conosciute, che agiscono come diplomatici superiori della Federazione Galattica. Tuttavia, non ci è 
mai stato detto chi siano,...come parlare con loro e, ancor meno, chi sia al vertice, poiché sono 
completamente inaccessibili."

La rappresentante Andromedana, disse allora che capiva perfettamente ciò che stavo dicendo e che 
simpatizzava con la nostra situazione. Ha detto, che lei stava lì con me, rappresentando sia il popolo
Andromedano cosí come la Federazione Galattica.

Poi, mi chiese come avrebbe potuto aiutarmi a risolvere questa situzione.

Risposi, che sapevo che tutto ciò e il modo in cui agisce la Federazione, sono ben al di sopra di lei. 
Tuttavia, ho chiesto un'indagine ufficiale contro chi ha tentato di avvelenare Alenym, che deve 



essere portato davanti alla giustizia, come detta la Legge dello Spazio, che è quasi uguale o uguale 
alla Legge Marittima sulla Terra.
Chiesi, poi, trasparenza in tutte le loro Agende e azioni, anche se, conoscendoli, è chiedere troppo.
Ho chiesto alla Federazione Galattica, di fermare le sue azioni irresponsabili, altamente abusive e 
permissive contro il pianeta Terra e i suoi abitanti, e chiesi che fossero revocate le restrizioni di 
comunicazione verso la Terra, almeno per me e per il mio lavoro auto-assegnato, di informare la 
gente della Terra su ciò che realmente sta accadendo qui sopra.
Dissi, che capivo quanto fosse delicata la loro amata Matrix, ma come atto di buona volontà, ho 
chiesto alla Federazione, di permettermi di parlare con la mia voce e di poter usare il video, affinché
io potessi anche essere vista. Userei solo sfondi normali per non mostrare nulla di indesiderato da 
parte della Federazione.

Chiedo solo di poter essere vista e ascoltata dal mio pubblico, niente di più, poiché ciò non sarebbe 
una prova definitiva di alcun tipo; quindi, non metterebbe in pericolo la loro amata Matrix, che so 
essere fatta di menzogne e illusioni che dovrebbero essere mantenute.
L'Andromedana, ha poi detto che avrebbe trasmesso le mie richieste "più in alto", qualunque cosa 
significhi. Mi ha chiesto se avessi qualche contesa con il popolo Andromedano, a cui ho risposto di 
no, anche se in generale non mi è piaciuto il loro atteggiamento permissivo e troppo cooperativo 
verso la Federazione Galattica, poiché sembra che anche loro stiano agendo ciecamente di fronte ai 
mali manifesti che stanno accadendo.

Ha detto di comprendere e rispettare i miei punti di vista e che sperava di parlare ancora con me per 
rafforzare la relazione Andromedana-Taygetiana. Poi ci siamo salutate diplomaticamente, lo 
schermo olografico si è spento e sono tornata nella mia stanza privata, dove ho indossato i miei 
soliti abiti comodi e mi sono seduta a scrivere queste parole e a trasformarle in un video per oggi.

Un forte abbraccio a tutti. Continuerò con il mio lavoro qui.

Questo è tutto per oggi.

Come sempre, grazie per vedere il mio video e dargli Like, condividerlo e iscriversi per ottenere più
informazioni, aiuta molto affinché questo canale cresca, e spero di vedervi quì anche la prossima 
volta.

Con molto affetto e apprezzamento,

la vostra amica,

Mari Swa. 
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